

ふかがわの風

令和5年5月号



運動会に向けて

校長 福満 健二

運動会の練習が本格的に始まりました。かけっこでいつも最後だった私は、運動会と聞くと少々苦い思い出がよみがえります。

運動会はスポーツの得意な子のための大会なのでしょうか？もちろん答えは否です。

教師になって運動会を運営する立場になって感じることは、運動会は学んだことを発表し、認めてもらう場だということです。そのためには、33名の子ども一人ひとりが、自分の事として（自分なりのめあてを持って）運動会に参加することが大切だと考えます。

毎年行われる運動会ですが、1年生には1年生なりの、6年生には6年生なりの捉え方や取り組み方があります。

運動会の主な目的は以下の4つです。

一つ目は「運動の楽しさを学ぶ場」であるということです。

たとえかけっこで負けても、去年より速く走れた、去年よりうまくダンスが踊れた！と今の自分の成長を感じることができればそれだけでも大成功と言えるでしょう。

二つ目は「人との関わりを学ぶ場」であるということです。

勝敗は人との優劣を決めるものではありません。互いの健闘をたたえ合い、共にがんばった仲間と喜び合うこと、そのような体験は他の活動ではなかなか味わえない体験です。

三つ目は「集団行動を学ぶ場」であるということです。

整然と集合したり、全員で素早く行動したりすることは、普段の生活ではあまり重要性を感じないかもしれませんが、しかし、社会生活で、乗り物に乗るとき列を作ったり、受付で順番を待ったりすることは、とても重要です。被災地に救援物資が届いたとき、日本ではなぜ暴動が起きないのか、外国の人はとても不思議に思うそうです。

四つ目は「責任感を学ぶ場」であるということです。

下級生を並ばせたり、応援団でチームを引っ張ったりしながら、与えられた仕事を達成することで責任感を学びます。また、人の役に立つ喜びを味わうことで勤労観を養えます。

この4つの目的のどれか一つでも達成できれば、その子にとっての今年の運動会は素晴らしい思い出になって心に刻まれることでしょう。

競技に望む一生懸命な姿はとても美しいものです。それ以外の場面でのお子さんの姿も見届けてください。帰宅したときの保護者からの「がんばったね。」の一言が子どもたちの大きな大きな自信につながると思います。



令和5年度「深川小PTA」スタート！



4月26日（水）、深川小PTA 総会が開催されました。昨年度の取組を振り返るとともに、本年度の活動内容等について話し合いが行われました。PTA 会長をはじめ、新しい役員さん方も決まり、新たな気持ちで今年度もPTA 活動をより良くしていこうという雰囲気の流れました。保護者・地域の皆様には、様々な面でお世話になると思います。

今年度もご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



PTA総会

会長	大迫	副会長	吉永，中嶋，坂元，富永		
書記	植田	会計	西丸	監査員	新盛，川野
専門部	保健体育部	部長	五代		副部長 瀬戸口
	生活環境整備部	部長	高木		副部長 三嶋
	広報研修部	部長	鶴巢		副部長 佐田

体力テスト

8つの種目に子どもたちが挑戦しました。少しでも記録を伸ばそうと一生懸命な姿を見せてくれました。これからもめあてをもって体力づくりに取り組んでいきます。



スケッチ大会

校内スケッチ大会では、校庭や牛舎に出向き、描きたいものを思い思いに表現していました。完成が楽しみです。



【6月 行事予定】

- 2日（金）プール掃除
- 6日（火）3校合同学習会（3・4年）
- 8日（木）幼・保・こ・小連絡会
- 9日（金）避難訓練（地震・大雨）
- 10日（土）土曜授業，授業参観，学校保健委員会，家庭教育学級（AED講習）
- 12日（月）PTA朝のあいさつ指導
- 13日（火）プール開き
- 14日（水）歯科検診
- 16日（金）PTA ミニバレーボール大会
- 20日（火）第1回学校評議員会
- 23日（金）音楽鑑賞会
- 26日（月）合同計画学校訪問



青少年赤十字登録式

児童集会で総務委員会の進行のもと、「ちかい」の唱和や赤十字の紹介などを行いました。日常生活の中で、人のため、郷土のため、社会のため、世界のために、「気づき・考え・実行」できる人になってほしいです。



ブログ「深川元気っ子」で子どもたちの頑張りや、楽しくたくましく成長している様子を配信しています。ぜひご覧ください！

